

Laksanakan Operasi Kewilayahan Keselamatan Toba 2021, Polres Pematang Siantar Bagikan Masker dan Sticker

Update - JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 16, 2021 - 14:36



PEMATANG SIANTAR- Operasi Kepolisian Kewilayahan Toba 2021 dilaksanakan jajaran Polres Pematang Siantar bersama gabungan TNI dan selaku pimpinan dalam kegiatan, Kapolres AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., diwakilkan kepada Kasat Sabhara AKP Muri Yasnal, S.H.

Jajaran Polres Pematang Siantar melaksanakan Operasi Kepolisian Kewilayahan

Toba 2021 bersama gabungan TNI di lokasi, jalan Mardeka, tepatnya di Simpang jalan Sudirman, Kelurahan Proklamasi, Kecamatan Siantar Barat, Kota Pematang Siantar, Kamis (15/04/2021) sekira pukul 09.00 WIB.

Rangkaian kegiatan itu dilaksanakan bertujuan untuk menertibkan penggunaan masker di kalangan masyarakat yang menggunakan kendaraan roda empat maupun roda tiga dan roda dua.

Kegiatan itu terlaksana dalam rangka peningkatan kesadaran, disiplin dan kepatuhan masyarakat pada saat berkendara dan berlalu lintas, dengan tetap menerapkan Protokol Kesehatan Pandemi Covid-19 saat ini.

Dalam pelaksanaan kegiatan itu, Kasat Shabara AKP Muri Yasnal, S.H., menyampaikan Sosialisasi Operasi Kepolisian Kewilayahan Toba 2021 ini melalui media elektronik radio, spanduk imbauan dan pembagian pamflet.

Selain itu, penyampaian sosialisasi dilarang mudik dan patuhi prokes, himbauan melalui media stiker serta memberikan teguran kepada masyarakat yang melanggar peraturan berlalu lintas.

Dalam pelaksanaan, Kapolres Pematang Siantar AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., melalui Kasat Sabhara AKP Muri Yasnal, S.H., memberikan masker kepada masyarakat sebanyak 100 buah dan sebanyak 25 lembar stiker bertuliskan "**Ayo Pakai Masker**" ditempelkan pada kendaraan.

"Agar selalu ingat kalau berpergian untuk memakai masker," kata AKP Muri Yasnal, S.H.

Sementara arahan Kapolres AKBP Boy Sutan Binanga Siregar, S.I.K., menambahkan, sangat besar harapan sejak dimulainya Operasi Kepolisian Kewilayahan Toba 2021, selama empat hari ini, masyarakat lebih mantaati aturan dan peraturan yang diberlakukan oleh pemerintah dan melaksanakannya sesuai ketentuan.

"Peningkatan kesadaran dan disiplin berlalu lintas dan mengurangi pelanggaran yang dapat menimbulkan kecelakaan serta selalu menerapkan protokol kesehatan dalam aktifitas sehari-hari pada masa Pandemi Covid-19 saat ini," sebut Kapolres Pematang Siantar disampaikan AKP Muri Yasnal, S.H., saat berlangsungnya kegiatan.

(Amry Pasaribu / rel)